

# Zinacantepec: Morena espera repetir votación

META  2024

## Tribunal electoral.

Señalaron anomalías en más de 80% de las casillas por lo que piden nuevas elecciones

ALONDRA ÁVILA  
TOLUCA

Tras impugnar la elección del pasado 2 de junio, Marco Antonio Reyes Colín, ex candidato de la coalición Sigamos Haciendo Historia, integrada por Morena, PT y Verde a la alcaldía de Zinacantepec, confió en que el Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM), tras analizar los recursos interpuestos, revierta el triunfo de la coalición entre PRI, PAN, PRD y convoque a elección extraordinaria.

## Cerrado margen

Si bien la diferencia entre él y Manuel Vilchis fue de 6 mil votos, sostuvo que más de 80 por ciento de las 234 casillas que se instalaron demuestran inconsistencias, que van desde votos nulos hasta sumatorias erróneas y alteración de actas.

“Presentamos el recurso y no podemos dejar que los más de 40 mil zinacantepequenses que confiaron en nuestro proyecto sean víctimas de un fraude. Lo que hizo el PRIAN no tiene valor, pues en la revisión las actas

de escrutinio no coinciden entre las boletas en las urnas y las entregadas al inicio en casillas”.

Asimismo, acusó a los integrantes del Consejo Municipal Electoral de actuar a favor de Manuel Vilchis, ya que solo autorizó la apertura de 107 paquetes y aunque el sistema de cómputo había señalado 75 paquetes para revisión, el presidente solo reportó 67, eliminando arbitrariamente 8 paquetes.

## Apuntan a inequidad

Sostuvo que seguirá peleando por los derechos de la ciudadanía y la democracia, ya que no puede permitir que ante la “compra de voluntades” y las múltiples amenazas que recibió, sus opositores se digan legítimos. “Tenemos pruebas de la compra de votos, pues hay personas a quienes les pagaron hasta 3 mil pesos”.

La tardanza del tribunal para autorizar su participación en la contienda, dijo que también afectó los resultados, ya que solo tuvo 10 días para hacer campaña y su nombre no apareció en la boleta; incluso Gustavo Vargas, que también peleaba la candidatura morenista siguió en campaña hasta el 29 de mayo.

Reyes Colín enfatizó que tiene confianza en las instituciones, ya que con las pruebas y los argumentos legales puede revertir el resultado, pese a que Manuel Vilchis ya recibió la constancia de mayoría. ■